

Les groupes d'Évangile à la maison existent depuis plus de 8 ans



PAR BERNARD BOVIGNY
PHOTO: B. BOVIGNY

C'est à la suite du rassemblement œcuménique « Festible » de 2010 à Fribourg qu'ont démarré les groupes d'Évangile à la maison. Le but de ce festival était de mettre la Parole de Dieu à la portée de tous.

Des groupes de découverte de la Bible se sont ainsi formés dès 2011. Agnès Jubin s'est directement mise à disposition et a accueilli chez elle à Pérolles un groupe de six, qui s'est agrandi à neuf, mais jamais davantage pour des raisons d'organisation. « Il était important de sortir des paroisses pour montrer que la maison familiale est aussi un lieu privilégié de partage de la Parole de Dieu », affirme-t-elle. À noter que ces groupes réunissent aussi quelques personnes qui ne participent pas souvent à la messe, mais s'intéressent à l'Évangile.

Lors de chaque réunion, les participants parlent du texte choisi en se basant sur un carnet contenant quelques clés de compréhension. Des rencontres de formation permettent aux animateurs (ainsi qu'à d'autres intéressés) de se familiariser avec les textes proposés. « Un suivi est nécessaire, afin de ne pas dire n'importe quoi », estime Agnès Jubin.

Le Service de formation du vicariat épiscopal, qui gère les groupes d'Évangile à la maison, en a recensé une vingtaine dans le Grand-Fribourg. « Il y en a même eu davantage, jusqu'à 30 », précise Agnès Jubin, qui n'exclut pas que d'autres groupes fonctionnent actuellement incognito.

Chaque réunion débute par une première lecture chez soi. Puis, ensemble, on essaie de mieux comprendre le texte à l'aide du carnet, avant de se lancer dans un temps de partage où chacun s'exprime librement. Il est important que chacun prenne la parole, « et certains le font plus que d'autres ».

Ce moment de discussion se termine chez Agnès par une petite collation, durant laquelle on prend des nouvelles des familles et on discute d'autres choses.

L'idéal serait que chaque participant cherche à fonder un groupe à son tour. « C'est difficile, car on apprécie d'être ensemble », glisse Agnès Jubin, qui serait d'accord de prendre un nouveau groupe « mais sans laisser tomber l'actuel ».

La cadence de chaque groupe est libre. Chez Agnès, il se retrouve le vendredi soir, toutes les 5-6 semaines. « Et je sais que certains groupes vont plus à fond dans la découverte de la Bible. » Les gens se réunissent par connaissance mutuelle, et pas forcément par paroisse.

Et si des personnes intéressées ont envie de se lancer dans l'aventure ? Le Service de Formation du vicariat épiscopal se charge de coordonner les demandes.

Personne de contact:

Florence Murphy, 026 426 34 71,
florence.murphy@cath-fr.ch

Les carnets d'Évangile à la maison peuvent s'obtenir:

Pour l'UP Saint-Joseph: à la cure
Saint-Pierre

Pour l'UP Notre-Dame: dans les
secrétariats paroissiaux

Art funéraire
Grabmalkunst
MARBRE ST-LEONARD
SA - 1700 FRIBOURG
Rue de Morat 54A
Tél. 026 322 23 81
Fax 026 322 23 84
www.msl-sa.ch
E-mail msl-sa@bluewin.ch

Ici
votre annonce serait lue


Saint-Augustin
Librairie
Livres - Objets - Ornaments d'église - Habits liturgiques
Rue de Lausanne 88 - 1700 Fribourg - Tél. 026 322 36 82
www.staugustin.ch